

2017-09-12

Herstellererklärung
Manufacturer declaration

Hiermit bestätigen wir für folgendes Produkt:
We confirm that the following products:

Artikelnummer: 4620
Item number:
Beschreibung: Sitzgummi Gummi, schwarz
Description: Teat Cup Liner, rubber black
Verwendungszweck: Zum Gebrauch in Melkanlagen
Utilization: use in milking installations

dass es ohne Einschränkungen in der Europäischen Union verkauft werden darf.
are allowed to sell without restrictions within the European Union.

Oben genannte Artikel werden aus Material hergestellt, das für die Herstellung von Sitzgummis geeignet ist und in Kontakt mit Milch kommen darf.

Above mentioned products are produced out of material, that it is proper for the manufacturing of teat cup liners and therefore it may stay in contact with milk.

Diese Herstellererklärung bezieht sich auf ein Prüfzertifikat mit der Registrierungsnummer: 39998 U 15
This manufacturer declaration refer to a test certificate with the registered no.:

Die folgenden Richtlinien und Verordnungen werden erfüllt:
The following directives and regulations are fulfilled:

- Verordnung (EG) Nr. 1935/2004 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. Oktober 2004 über Materialien und Gegenstände, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in Berührung zu kommen und zur Aufhebung der Richtlinie 80/590/EWG und 89/109/EWG
Regulation (EC) No. 1935/2004 of the European Parliament and of the Council of 27 October 2004 on materials and articles intended to come into contact with food and repealing Directives 80/590/EEC and 89/109/EEC
- Empfehlung des BfR (Bundesinstitut für Risikobewertung) Nr. XXI Kat. 3 für „Bedarfsgegenstände auf Basis von Natur- und Synthesekautschuk“
Recommendation of BfR (Bundesinstitut für Risikobewertung) No. XXI Cat. 3 for „Commodities based on natural and synthetic rubber“

Bei Fachmännischem und bestimmungsgemäßem Gebrauch des Produktes, entstehen daraus keine Risiken für die Gesundheit oder die Umwelt.

Only at professional and intended usage of the product, there are no health risks or environmental dangers.



Albert Kerbl,
Geschäftsführender Gesellschafter | Managing Director

Albert Kerbl GmbH

VR-Bank Taufkirchen-Dorfen eG BLZ: 701 695 66 Konto-Nr. 1815415 IBAN: DE23 7016 9566 0001 8154 15 SWIFT: GENO DE F1 TAV
Postbank München BLZ: 700 100 80 Konto-Nr. 3968 94 806 IBAN: DE59 7001 0080 0396 8948 06 SWIFT: PBNK DE FF 700
Kreissparkasse Buchbach BLZ: 711 510 20 Konto-Nr. 281 360 IBAN: DE12 7115 1020 0000 2813 60 SWIFT: BYLA DE M1 MDF
Sitz: Buchbach Geschäftsführer: Albert Kerbl USt-Id-Nr.: DE 129226311 Steuernummer: 141/115/00100 Registergericht: Traunstein HRB-Nr. 3803 WEEE-Reg.-Nr. DE 23773535